

ブルゴーニュ大学への協定留学 月例報告書（11月）

人見小春

◇はじめに

この一か月、時間が過ぎるのが速すぎてびっくりしています。ちょっと前に10月の報告書を書いたばかりなのに…。4か月なんてあっという間に過ぎてしまうのだと思うと悲しいですが、なるべく多くのことを吸収できるように励みたいと思います。

◇パリ観光

今月、私は連休や週末を利用してパリに二度遊びに行きました。パリにはTGVという高速鉄道に乗って行きます。私はTGVMAXという月額79€払うと無料でTGVに乗り放題になるサービスに加入していたのでそれを利用して行きました。ただ、パリ以外の都市へのチケットがあまり取れず、そもそも主要都市以外へのチケットが無かったりするので、頻繁に旅行へ行く予定が無ければ必要のないサービスだと感じました。

一度目の旅行はパリディズニーへ行きました。早朝の出発だったのですがここで問題が発生します。ストライキの影響でTGVに乗る駅までのトラムが動いていなかったのです。フランスはストライキの影響で頻繁に交通機関が止まります。念のため余裕をもって家を出たのですがトラムは全く来ず、代わりにバスが迎えに来てくれましたが結局間に合わずに次の電車に乗ることになってしまいました。パリについてからもディズニーまでの途中の路線が止まっていてバスに乗り継ぐなど大変でしたが、フランスの交通機関とはこういうものなのだと思身に染みて感じました。というわけで遅れて到着したディズニーでしたが、2パークとも一日で十分に楽しむことができました。日本に無いアトラクションは楽しく、日本にあるアトラクションでも日本よりもさらに激しいものばかりで新鮮でとても面白かったです。日本と違うことと言えば、フランスでは耳のカチューシャや帽子を付けている人があまり多くはありませんでした。日本ではほとんどの人が付けているので驚きました。ちなみにディズニーからの帰りも電車が動いていないせいで多くの人が一台のバスを待つ形になり、帰るのも一苦労でした。

↓パリディズニー



↑オランジュリー美術館

二度目の旅行では、パリの美術館を堪能しました。オランジュリー美術館、マルモッタン・

モネ美術館、ルイヴィトン財団美術館へ訪れました。三つともモネの作品が特に多く並んでいました。オランジュリーの「睡蓮」の間は壁一面に大きな睡蓮が展示されており、とても魅力的でした。

◇移動式遊園地



今月、ディジョンに移動式遊園地が設置されていました。遊びに行ってみると、一際ピカピカと光り目立った移動式遊園地があり、そこにはたくさんの仮設アトラクションや射的ゲーム、屋台などが並び沢山に人で賑わっていました。移動式だからなのか、アトラクションの多くはコーヒーカップのようなくるくると回転して楽しむ形式のものが多く、見ているだけでも気持ち悪

くなりそうでした。私たちは空高くまでぐるぐると周り振り回される、写真のアトラクションに乗りました。手加減なく5分間ほど回され続け、楽しかったけどとても疲れました。フランスの移動式遊園地は一度行ってみたいもののひとつだったので、楽しめて嬉しかったです。

◇おわりに

留学期間もあっという間に半分を迎えました。貴重な時間を十分に使えるように励みます。